



Ve Anaya inverosímil cantidad de candidatos

MAYOLO LÓPEZ

El senador panista Ricardo Anaya aseguró ayer que es “inverosímil” que en unos cuantos días se haya abultado, por miles, el registro de aspirantes a Jueces, Magistrados y Ministros.

En cuestión de varios días, la lista de aspirantes pasó de un millar a casi 22 mil, aunque un 87 por ciento se había registrado a través de los Comités de Evaluación del Ejecutivo y del Legislativo, eludiendo la aduana del Poder Judicial.

“No es verosímil, pero además coincide con que hayan habilitado una nueva forma de registro, muy poco auditable, como es el correo electrónico. ¿Cómo lo hicieron? Sólo ellos lo saben, pero no hay duda de que este es un proceso que está plagado de irregularidades”, planteó el legislador.

En opinión del ex candi-

dato presidencial, el proceso de elección de candidatos al Poder Judicial es un fraude.

“Una farsa, de principio a fin. Lo dijimos desde que se estaba discutiendo la reforma judicial: está diseñado para que Morena tenga el control total y absoluto del Poder Judicial”, expresó.

“Denunciamos desde un principio que ellos tendrían el control de los Comités de Evaluación, como terminó sucediendo, de tal manera que en la realidad tienen el control de quiénes van a aparecer en las boletas”.

El presidente de la Juco-po, Ricardo Monreal, negó que las cifras de aspirantes estén infladas.

“Yo vi algunos nombres y me parecen de académicos prestigiados. Por ejemplo, vi al director de la Escuela de Derecho de la UNAM, Raúl Contreras, y vi a académicos muy notables inscribirse”, declaró.